EL IDIOMA EN TIEMPOS DE CUARENTENA

Hoy conmemoramos un año más de nuestro idioma, uno de los más dinámicos del mundo, por su variedad de dialectos al momento de hablar, por eso estamos invitados a celebrarlo hablando correctamente y escribiendo correctamente. Donde quiera que estemos, en este día debe prevalecer la fuerza del idioma con su sonoridad, su romanticismo, su gramática que nos permite comunicarnos y su ortografía que dice cuánta grandeza hay en las palabras.

Así mismo homenajeamos a nuestro escritor Colombiano *Manuel Zapata Olivella*, quien es considerado el representante más importante de la literatura afrocolombiana, Sus obras tratan fundamentalmente la opresión y la violencia. En su larga trayectoria como narrador se pueden distinguir dos tendencias: una de carácter realista y de denuncia social, y otra de carácter mitológico, en la que priva la visión mágica del negro.



Perpetuemos que la conservación del idioma, su cuidado y uso correcto ayudan a preservar las tradiciones culturales de un pueblo, pues existen costumbres que se han trasmitido de generación en generación a través del idioma. Hoy el español es uno de los idiomas más hermosos y ricos en palabras, por ello es nuestro deber hablarlo y escribirlo correctamente.

Aprovechemos este tiempo en cuarentena para fortalecer nuestro léxico por medio del habla con nuestros seres queridos y seguir fortaleciendo este idioma que nos orgullece hablar.